

R. Ils dégénèrent promptement, et perdent toute leur valeur.

Instruments agricoles.

Q. Enumérez quelques-uns des instruments agricoles nouveaux ou perfectionnés qui sont peu coûteux, et qu'un cultivateur intelligent doit avoir.

R. Ces instruments sont : le *javelier*, le *râteau à cheval*, et un instrument bien commode, mais peu connu qui sert à engruber, et porte le nom d'*engerbeur*. Ceux qui cultivent les légumes (navets, navets de suède, etc.), doivent se munir d'un *semoir à bras*, et d'une *houe à cheval*. Pour l'enlèvement des mauvaises herbes (chiendent, marguerites, etc.), l'*extirpateur* ou *cultivateur* est un instrument bien précieux. Cet instrument sert aussi à ameublir le sol profondément.

Système de culture.

Q. Quel système le cultivateur canadien doit-il adopter ?

R. Le cultivateur doit adopter pour système de convertir le plus promptement possible, et aussi parfaitement que le temps et ses moyens le lui permettent, la plus grande étendue possible de sa terre en prairies.

Q. Pourquoi le cultivateur doit-il chercher à convertir la plus grande étendue possible de sa terre en prairies ?

R. Pour plusieurs raisons. D'abord, les terres, en ce pays, ont une grande étendue, et il est impossible de soumettre des terres aussi vastes à des *assoulements* réguliers comme cela se pratique en Europe ; en second lieu, la saison de l'été est fort courte, de sorte qu'on doit chercher, avant tout, à diminuer la somme des travaux à exécuter.

Q. Comment la culture de foin vous permet-elle de diminuer la somme des travaux ?

R. D'abord, les prairies, une fois qu'elles sont bien faites, n'ont pas besoin d'être labourées l'automne, ni ensemencées le printemps, excepté lorsqu'elles ont vieilli,